

Actualité du lundi 5 février

Aujourd'hui nous avons skié sous un magnifique temps, un ciel très dégagé et ensoleillé. Nous avons commencé par déjeuner à 7h00 pour ensuite aller



Notre groupe de skieurs

travailler sur notre exposé avec notre groupe pendant une heure. Pour continuer, nous nous sommes dirigés vers les pistes où nous avons été placés dans des groupes différents selon nos niveaux. Nous avons skié de 10h30 jusqu'à 13h. Petite anecdote du jour, une fille du groupe 3 de ski s'est trompée de télésiège et s'est retrouvée malencontreusement dans le groupe des experts. Ce groupe de très bons skieurs a pu l'a raccompagné à son groupe initial. Ensuite, après avoir mangé nous avons repris le ski jusqu'à 16h. En rentrant au centre, nous avons pris un goûter. Dès 18h un scientifique de l'institut Néel de Grenoble est venu nous présenter une conférence sur les lumières infrarouges. Pour finir la journée, nous avons diné et nous avons fait cette actualité du jour.



Rangement des skis avant notre départ pour les pistes

Article réalisé par Albane, Laure, Minh, Enora et Laëna



Une vue du télésiège du refuge